

令和4年10月12日（水）

「新しい生徒会の船出に向けて」

10月8日（土）に次期生徒会役員立会演説会及び選挙が行われました。

これまで3年生が中心となってきた生徒会活動を2，1年生が引継いでいきます。

選挙の公約で、立候補者の皆さんが志布志中学校全体としての目指したい学校像を立派に演説してくれました。

候補者の皆さんが掲げた公約のなかでキーワードとして多かったのが選挙当日も話したとおり、「楽しい学校」でした。

多くの生徒の皆さんが、周りの友人や先生方と楽しく学校生活を送りたいと願っていると思います。楽しい学校生活を送る上でどういったことが必要でしょうか。

もちろん、生徒会の役員の人たちだけが頑張っても、学校全体としては大きく変わりません。

生徒会役員の皆さんは、「〇〇を頑張りたい」、「□□を改善したい」という目標があると思います。その目標を達成するために必要なことを考え、志布志中の生徒一人ひとりが、次の三点を意識してください。

- ① 自分の役割を果たすこと
- ② 自分にできることはないか考え、行動すること
- ③ 周りの人のことを考え、皆が心地よく生活できるように心がけること

改めて、志布志中の皆さんにお願いします。

「人、ものに優しい志布志中」を目指し、新しく選出される生徒会の皆さんの主体的な活動を全員でサポートしていきましょう！